

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini semaksimal mungkin dan sesuai waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah Terhadap Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi dan Keaktifan Siswa pada Submateri Sistem Indra di Kelas XI MIA SMA Negeri 14 Medan T.P. 2018/2019” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan arahan dan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc., Bapak Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M.Si., dan Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai akhir penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Aryeni M.Pd., selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi serta membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi, kepada Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku Ketua Program Pendidikan Biologi dan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dekan FMIPA Unimed, serta ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Biologi.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Sofyan, S.Pd. selaku kepala sekolah SMA Negeri 14 Medan dan Ibu Berlian Hutabarat, S.Pd. selaku guru bidang studi Biologi kelas XI yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi juga kepada siswa/i kelas XI MIA 3 dan XI MIA 6 yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yang tercinta yaitu Bapak Dumangar Siagian dan Ibu Pestaria Simanjuntak yang sangat luar biasa telah memperjuangkan, mendidik, mendoakan dan memberikan motivasi yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun materi, beserta adik-adikku yang tersayang (Paulus Christian Siagian, Laura Destrina Siagian, dan Margareth Pauline Yohana Siagian) yang telah memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi dari kampus tercinta UNIMED.

Juga kepada teman-teman sekelas Pendidikan Biologi C 2015 yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah berjuang bersama selama 4 tahun serta memberikan ide-ide serta saran selama menjalani perkuliahan. Penulis juga berterimakasih untuk semua yang pernah mengenal penulis yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang sedikit banyaknya telah memotivasi, memberikan masukan-masukan serta nasehat kepada penulis.

Penulis menyadari, masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca khususnya dalam dunia pendidikan.

Medan, Juli 2019

Penulis,

Mutiara Siagian

NIM. 4152141030

THE
Character Building
UNIVERSITY